

《どうでもいい話、その 536》

どうでもよくない皆様へ

こんにちは！

近畿地方の梅雨もやっと明け今日から8月、本格的な夏になりました。外を少し歩くとシャツからパンツまで汗びっしょりです。パンツといえば男物にはブリーフとトランクスがあり、私は両方はいっています。どのようにはき分けているかというと、寒い季節はブリーフ、暑い季節はトランクスです。なぜそのようにはき分けているのか、トランクスは、肌と緊密・密着・密閉の3密を避け、夏は涼しいからです。先日、衣装ケースの奥に何年も前に買ったトランクスを見つけました。「ユニクロ製、お徳用二枚入り八百円、M」というヤツです。「ホー！ドレドレ」とはいてみたところ、水回りの取り出し口がないのです。女性用かなと思ったのですが、女性はこんな形のものははきません。両足を突っ込むための開口を取り出し口と兼用しているのです。これは、あまりにも水回り器具をないがしろにした仕打ちではないでしょうか。閉じ込めておいて、出入り口を付けず「お前のは小型で小回りが利くだらうから、そのへんにある隙間から適当に出入りせよ」といっているのです。「けしからん！コストダウンのために迂回させるとは」と思いながらも、捨てるのはもったいないので、はいっています。

岩波より